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Sehr geehrter Gast,

die Behandlungen finden in unserem Private Spa in Verbindung mit

einem entspannenden Saunagang statt.

Bitte vereinbaren Sie Ihren persönlichen Termin an der Rezeption.

Unser Team bestehend aus erfahrenen Physiotherapeuten berät Sie auch gerne

individuell nach Ihren Bedürfnissen. Gerne stellen wir den Kontakt für Sie her.

Für den Wohlfühltag Zuhause können Sie

unsere kuscheligen Bademäntel für 129,00 EUR erwerben.

......................

Dear guest,

the treatments are available in the private spa in combination with our sauna.

Please schedule your personal appointment at the reception.

Our team of experienced physiotherapists will also advice you individually

according to your needs.

For a comfortable day at home, you can purchase

our cosy bathrobes for EUR 129,00.
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KLASSISCHE BEHANDLUNGEN

Teilkörpermassage 30 min: 60,00 EUR

buchbar ab 2 Personen (je 30 min)

Ganzkörpermassage 60 min: 120,00 EUR

......................

AYURVEDISCHE BEHANDLUNGEN

ABHYANGA

Ganzkörperbehandlung 90 min: 150,00 EUR

Ganzkörpermassage mit gereiften Ölen – mit speziellen Essenzen aufbereitet –

stabilisieren den gesamten Organismus und stärken das Immun- und Nervensystem.

PADABHANGA

Teilkörperbehandlung 60 Min: 120,00 EUR

Diese Behandlung wirkt gezielt auf Stauungen und Schwellungen an Füßen und Beinen

und findet die Anwendung bei Kopfschmerzen, Schlafstörungen und Nervosität.

MUKABHYANGA

Gesichtsbehandlung 60 Min 120,00 EUR

Ayurvedische Behandlung mit Gesichtsreinigung und Massage von Gesicht,

Hals, Schulter und Dekolleté zur sofortigen Aktivierung der Mikrozirkulation.

......................

FUSSBEHANDLUNGEN

Große medizinische Fußpflege 60 min: 95,00 EUR

Fußbad, Peeling, Schneiden der Fußnägel, Fußpackung, Fußmassage, Nachpflege

Fußreflexzonenmassage 60 min: 95,00 EUR

Akupressurbehandlung der Reflexzonen zur Anregung der Funktion der inneren Organe

......................

BEHANDLUNGEN MIT STEINEN

TIEFENENTSPANNUNGSMASSAGE (Lukalia Klassik)

Ganzkörperbehandlung 90 min: 150,00 EUR

Klangspiele, warme Basaltsteine und ausgewählte Düfte stimmen Sie auf eineTiefenentspannungsreise ein.

Sanftes Streichen mit EdelsteingriRel undYoga-Kugeln aus Rosenquarz animieren die Reflexzonen als

Voraussetzung für eine Tiefenentspannung.

EDELSTEINMASSAGE (Lukalia Stone)

Ganzkörperbehandlung 90 min: 150,00 EUR

Eine ganz andere Massageform, die Heilsteine als Hilfsmittel verwendet. Ausgewählte warme Öle und

leichtes Drücken mit Edelsteinsäckchen und achtsam gewählte kreisende, streichende und drückende

Bewegungen mit verschiedenen Heilsteinen sorgen für eine innere Harmonie.

......................

KÖRPERBEHANDLUNGEN
auf Anfrage in Verbindungen mit einer Massage

Lassen Sie sich mit einem Ganzkörperpeeling (30 min: 49,00 EUR) oder einer Seidenhand-
schuhmassage (30 min: 49,00 EUR) verwöhnen und bereiten Sie so Ihren Körper ideal auf die

Massage vor, für ein seidig weiches Hautgefühl und maximales Entspannungsergebnis.

......................

KOSMETISCHE BEHANDLUNGEN

NuSkin Galvanische Therapie
NuSkin ist eine in der USA entwickelte, populäre Methode zur Erneuerung der Haut.

NuSkin lässt die Haut straRer und jünger erscheinen. Die Poren der Haut werden durch galvanischen

Strom geweitet, damit die Pflegesubstanzen besser und tiefer in die Haut eindringen können.

Biolifting: Gesicht & Dekolleté 60 min: 120,00 EUR

Galvanische Behandlung und Massage mit Pflegeölen und Cremes des Gesichts, Hals und Dekolleté

Biolifting: Ganzkörperbehandlung 60 min: 130,00 EUR

Galvanische Behandlung und Massage mit Pflegeölen und Cremes des ganzen Körpers
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CLASSICAL TREATMENTS

Partial body massage 30 min: 60,00 EUR

bookable from 2 persons (per 30 min)

Full body massage 60 min: 120,00 EUR

......................

AYURVEDIC TREATMENTS

ABHYANGA

Full body treatment 90 min: 150,00 EUR

Full body massage with mature oils-processed with special essences- stabilizes

the whole organism and strengthens the immune and nervous system.

PADABHANGA

Partial massage 60 Min: 120,00 EUR

This treatment works specifically on congestion and swelling of the feet and legs

and helps with headaches, insomnia and anxiety.

MUKABHYANGA

Facial massage 60 Min 120,00 EUR

Ayurvedic treatments with cleansing and massage of the face, neck, shoulder

and neckline for immediate activation of the microcirculation.

......................

PEDICURE TREATMENTS

Major medical pedicure 60 min: 95,00 EUR

Footbath, peeling, cutting of toenails, foot masque, foot massage, aftercare

Foot reflexology massage 60 min: 95,00 EUR

Acupressure treatment of reflex zones to stimulate the function of internal organs

......................

STONE TREATMENTS

DEEP RELAXATION MASSAGE (Lukalia Classic)

Full body Treatment 90 min: 150,00 EUR

Gentle stroking with crystal wands and yoga balls made of rose quartz animate

the reflex zones as a prerequisite for deep relaxation.

GEMSTONE MASSAGE (Lukalia Stone)

Full body Treatment 90 min: 150,00 EUR

A very diRerent form of massage that uses healing stones as tools.With specific warm oils and

gemstone bag containing these diRerent healing stones, this massage provides an inner harmony.

Carefully and gently the gemstone massage consists of pressing, circling, stroking

and pushing movements releasing stress, thus bringing forth clarity of mind.

......................

BODY TREATMENTS
upon request in combination with a massage

Treat yourself to a full body pealing (30 min: 49,00 EUR) or a silk glove massage
(30 min: 49,00 EUR) giving you maximum relaxation and leaving your body feeling silky soft.

......................

BEAUTY TREATMENTS

NuSkin Galvanic Therapy
NuSkin a popular method for regeneration of the skin, developed in the USA.

NuSkin makes the skin appear firmer and younger.The pores of the skin are expanded by galvanic,

so that the care substances can penetrate deeper and more aRectively into the skin.

Bio lifting: face and décolleté 60 min: 120,00 EUR

Galvanic treatment and massage with nourishing oils and creams of face, neck and décolleté

Bio lifting: Full body treatment 60 min: 130,00 EUR

Galvanic treatment and massage with nourishing oils and creams of the full body

HÜTTER BÖNAN
HOTELS

H.B.



BOUTIQUE HOTEL HEIDELBERG SUITES

Neuenheimer Landstraße 12 · 69120 Heidelberg · Germany · Phone + 49 62 21 - 655 650

HEIDELBERG SUITES PATRIA EVENTLOCATION

Neuenheimer Landstraße 12 · 69120 Heidelberg · Germany · Phone + 49 171 - 99 89132

PRIVATE HIDEAWAY JAGDGUT WACHTELHOF HINTERTHAL

Urslaustraße 7 · 5761 Hinterthal - Maria Alm · Austria · Phone + 43 65 84 - 23 888
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